



REGIERUNGSRAT DES KANTONS AARGAU  
REGIERUNGSRAT DES KANTONS BASEL-LANDSCHAFT  
REGIERUNGSRAT DES KANTONS BASEL-STADT  
REGIERUNGSRAT DES KANTONS SOLOTHURN

## Medienmitteilung

**Sperrfrist bis 8. Dezember 2017, 9.00**

# Wahl des Fachhochschulrats und der Beschwerdekommis- sion der Fachhochschule Nordwestschweiz FHNW

**Aarau, Basel, Liestal, Solothurn, den 8. Dezember 2017 – Die Regierungen der Kantone Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Solothurn haben die Präsidien und die Mitglieder des Fachhochschulrats und der Beschwerdekommision der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) für die neuen Amtsperioden gewählt.**

Gemäss Staatsvertrag zwischen den Kantonen Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Solothurn über die Fachhochschule Nordwestschweiz FHNW werden die Mitglieder des Fachhochschulrats und die Präsidentin oder der Präsident auf Antrag des Regierungsausschusses von den Regierungen der Vertragskantone einvernehmlich eingesetzt. Dem Fachhochschulrat obliegen die strategische Führungsverantwortung und die Aufsicht über die FHNW; er wird jeweils für die Dauer einer Leistungsauftragsperiode von drei Jahren gewählt.

Der Fachhochschulrat besteht gemäss Staatsvertrag aus neun bis dreizehn Mitgliedern und setzt sich aus Persönlichkeiten aus Gesellschaft, Bildung, Wissenschaft, Wirtschaft und Kultur zusammen.

Per Ende 2017 treten Peter Kofmel, Fürsprecher und Notar, Management Consultant, Doris Aebi, Dr. phil. I, Mitinhaberin der Exekutive Search Firma aebi+kuehni ag, Christine Egerszegi, Politikerin, Alt-Ständerätin, Maria Iselin-Löffler, lic. iur., Renato Paro, Prof. Dr., ETH-Professor, und Rolf Schwarz, Dipl. Ing. HTL, Mitglied Geschäftsleitung Schwarz AG Feinblechtechnik, vornehmlich aufgrund der für den Fachhochschulrat geltenden Amtszeitbeschränkung zurück. Die Regierungen der Kantone Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Solothurn danken den austretenden Mitgliedern für ihre wertvollen und langjährigen Verdienste.

In der Leistungsauftragsperiode 2018–2020 setzt sich der Fachhochschulrat neu wie folgt zusammen:

Prof. Dr. Ursula Renold Präsidentin, bisher	wohnhaf in Brugg (AG)	Leiterin Forschungsbereich Bildungssysteme, KOF Konjunkturforschungsstelle ETH Zürich
Dr. Stefan Denzler neu	wohnhaf in Aarau (AG)	Stv. Direktor Schweizerische Koordinations- stelle für Bildungsforschung
Dr. Ralf Dümpelmann bisher	wohnhaf in Sisseln (AG)	Senior Project Manager Micro, Nano & Mate- rials bei BaselArea.swiss sowie Geschäftsfüh- rer und Gründer der Inolytix AG
Christoph Haering bisher	wohnhaf in Bottmingen (BL)	Leiter Darstellende Künste und Literatur, Di- rektion Kultur und Soziales, Migros- Genossenschafts-Bund
Dr. Remo Lütolf neu	wohnhaf in Meggen (LU)	Vorsitzender der Geschäftsleitung ABB Schweiz
Paola Maranta neu	wohnhaf in Basel (BS)	Dipl. Architektin ETH BSA SIA / MBA IMD, Mitinhaberin des Architekturbüros Miller & Maranta in BS
Alex Naef neu	wohnhaf in Bellach (SO)	Verwaltungsratspräsident und CEO HESS AG
Antonietta Pedrazzetti bisher	wohnhaf in Münchenstein (BL)	Leiterin Global Business Development, Strat- egy and Licensing, Roche Diabetes Care, Hoffman La Roche
Prof. Dr. Lukas Rosenthaler bisher	wohnhaf in Allschwil (BL)	Leiter des Digital Humanities Lab an der Phi- losophisch-Historischen Fakultät der Universi- tät Basel
Hans Georg Signer bisher, gewählt bis 30.6.2019	wohnhaf in Basel (BS)	ehemal. Leiter Bereich Mittelschulen und Be- rufsbildung Erziehungsdepartement Basel- Stadt

Eine weitere Person aus dem Kanton Solothurn wird im Laufe der Amtsperiode 2018–2020 ge-  
wählt.

Gemäss Staatsvertrag wählen die Regierungen der Vertragskantone eine Beschwerdekommis-  
sion mit fünf Mitgliedern einschliesslich Präsidentin oder Präsident für eine Amtsperiode von  
vier Jahren. Jeder Vertragskanton wird durch mindestens ein Mitglied vertreten. Die Beschwer-  
dekommission befindet über Beschwerden gegen Verfügungen der FHNW und entscheidet in  
personalrechtlichen Streitigkeiten. Die Amtszeit der jetzigen Beschwerdekommision endet per  
31. Dezember 2017.

Per Ende 2017 treten die Präsidentin der Kommission, lic. iur. Gabriella Matefi, Advokatin und  
Statthalterin am Appellationsgericht Basel-Stadt, Dr. iur. Annatina Wirz, Leiterin des juristischen  
Sekretariates der Baurekurskommission Basel-Stadt und nebenamtliche Richterin am Appellati-  
onsgericht Basel-Stadt, sowie lic. iur. Carmen Ryf, Juristin in der Abteilung Recht des Depart-  
ments für Bildung und Kultur Solothurn, aus der Beschwerdekommision zurück. Auch diesen  
austretenden Mitgliedern danken die Regierungen der Kantone Aargau, Basel-Landschaft, Ba-  
sel-Stadt und Solothurn für ihre wertvollen und langjährigen Verdienste.

In der neuen Amtsperiode 2018–2021 setzt sich die Beschwerdekommision neu wie folgt zusammen:

Dr. iur. Caroline Meyer neu	Selbständige Advokatin in Basel	Präsidentin
lic. iur. Christoph Meyer bisher	Stv. Leiter Rechtsdienst Departement Bildung, Kultur und Sport Aargau	Vertretung Aargau
lic. iur. Dieter Gysin bisher	Anwalt und Präsident des Bezirks-gerichts Waldenburg	Vertretung Basel-Landschaft
lic. iur. Béatrice Müller neu	selbständige Advokatin	Vertretung Basel-Stadt
lic. iur. Denise Tormen neu	Leiterin Abteilung Recht Departement für Bildung und Kultur Solothurn	Vertretung Solothurn

Weitere Auskünfte erteilen:

Regierungsrat Dr. Conradin Cramer, Vorsitzender des Regierungsausschusses Bildungsraum Nordwestschweiz, Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt  
Tel. 061 267 84 41

Prof. Dr. Ursula Renold, Präsidentin des Fachhochschulrats der Fachhochschule Nordwestschweiz FHNW  
Tel. 079 405 26 79 (erreichbar ab 12 Uhr)